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COMUNICATO STAMPA 15/2017 

Nel documento ufficiale della Regione Lombardia del 20 ottobre scorso 

(http://www.consultazioniburl.servizirl.it/ConsultazioneBurl/) in cui si menziona il tanto 

atteso intervento preliminare per la costruzione del nuovo Ponte della Becca, da anni 

atteso dalla cittadinanza si fa riferimento al finanziamento di 800.000 € con soggetto 

beneficiario Regione Lombardia con una voce, ”Documento di fattibilità Ponte della 

Becca” che ad avviso del Comitato necessita di essere chiarita. 

I professionisti da noi incaricati per fornirci un parere tecnico, sono unanimi nel 

riconoscere che: 

 il Nuovo Codice Appalti all’Art. 23 -  Livelli della progettazione per gli appalti, per 

le concessioni di lavori nonché per i servizi – Punto 1,  riferisce testualmente: “La 

progettazione in materia di lavori pubblici si articola, secondo tre livelli di 

successivi approfondimenti tecnici, in progetto di fattibilità tecnica ed 

economica, progetto definitivo e progetto esecutivo (…); 

 risulti che un ampio e dettagliato progetto di fattibilità tecnica ed economica sia 

già stato realizzato da un noto professionista di Pavia sugli sviluppi legati al 

cedimento della Pila 9 nel 2010; 

 la cifra stanziata, 800.000 €,  pare ampiamente sovradimensionata se destinata 

solamente al primo livello (progetto di fattibilità tecnica ed economica). 

Il Comitato Ponte Becca, che per statuto e missione ha tra l’altro assunto verso i propri 

associati l’impegno di vigilare sul corretto impiego delle risorse pubbliche utilizzate nei 

progetti afferenti al Ponte della Becca, formula in tal senso, attraverso il presente 

comunicato stampa,  i seguenti quesiti: 

1. “Corrisponde al vero che lo stanziamento di 800.000 € previsto nel documento 

sopraccitato è destinato solamente ad un nuovo studio di fattibilità?” 

2. “Corrisponde al vero che qualora fosse confermato il quesito 1, eventuali onerosi 

studi di fattibilità precedentemente commissionati, non verrebbero considerati, né 

utilizzati?” 

3. “Corrisponde al vero che in considerazione del quesito 1, non esistono 

stanziamenti per ulteriori interventi di più pregnante natura esecutiva, riferiti al 

Ponte della Becca?” 

Il Comitato Ponte Becca, pur apprezzando lo stanziamento deliberato dalla Regione 

Lombardia, ritiene necessario e doveroso ricevere dalla Presidenza o da altro idoneo 

interlocutore espressamente delegato, tre risposte chiare e vincolanti , rassicurando così 

i cittadini su natura ed entità degli impegni e sviluppo delle tempistiche per la 

costruzione del Nuovo Ponte della Becca. 
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